Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 30. 10. 1904

Rodaun 30/X 04

Lieber Arthur! Ich bin seit gestern zurück. Können wir uns morgen – Montag um 7.43 in Hietzing – Ottakringer – treffen? Nicht später, da ich nicht zu spät nach Hause komen möchte. Es wäre mir lieb morgen – schon um Ihnen ausführlich über den grünen Kakadu berichten zu können der in guten Händen ist und an dem man schon arbeitet.

Herzlichst Ihr

Richard

Bitte telegraphiren Sie oder telephoniren Sie!

- CUL, Schnitzler, B 8.
 Brief, 1 Blatt, 1 Seite, 400 Zeichen
 Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent
 Ordnung: mit Bleistift von unbekannter Hand nummeriert: »193«
- 2 Montag] siehe A.S.: Tagebuch, 31.10.1904

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann

Werke: Der grüne Kakadu. Groteske in einem Akt Orte: Ottakringer Bräu, Rodaun, Wien, XIII., Hietzing

QUELLE: Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 30. 10. 1904. Herausgegeben von Martin Anton Müller und Gerd-Hermann Susen. In: *Arthur Schnitzler: Briefwechsel mit Autorinnen und Autoren.* Digitale Edition, https://schnitzler-briefe.acdh.oeaw.ac.at/L01462.html (Stand 16. September 2024)